
 

УДК 81.373 

Н. В. Богданова 

Марийский государственный университет, г. Йошкар-Ола 

НАЗВАНИЯ БЛЮД И НАПИТКОВ В РОМАНЕ О. ШАБДАРА 

«™ДЫРАМАШ КОРНО» («ЖЕНСКАЯ ДОЛЯ») 

Шабдар Осып в своем романе «Ӱдырамаш корно» характеризует историческую обстановку первых 

десятилетий XX века. Показывая на этом фоне жизненный путь героини Марины, он рисует особенности 

развития хозяйственной, экономической и культурной жизни марийского народа. Описывая традиции, 

обычаи и нравы марийского народа, Шабдар Осып значительное место уделяет названиям блюд и 

напитков, представляющих один из обширных лексических пластов марийского языка, корни которого 

уходят в историю народа. 
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Osyp Shabdar in his novel «Ӱдырамаш корно» (The Woman’s Fate) characterizes a historical situation of the 

first decades of the 20th century. Depicting in this environment Marina’s – the main heroine’s life, the author 

shows peculiar features of household, economic and cultural life of Mari people. Describing traditions, customs 

and habits of the Mari Osyp Shabdar pays special attention to the names of dishes and drinks which represent  

one of the richest lexical layers of the Mari language having its roots in the history of the people.  
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